

ABSTRAK

Akmilatun Nadiroh, 2024. Persepsi Mahasiswa FEBI IAIN Madura Pada *Halal LifeStyle* (Studi Kasus Angkatan 2020), Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : **Washilul Chair S.H.I., M.S.I**

Kata Kunci : *Persepsi, Halal Lifestyle, Mahasiswa FEBI*

Gaya hidup Halal (*Halal Lifestyle*) merupakan pola perilaku atau gaya hidup seseorang dalam menjalani kehidupan yang berlandaskan pada prinsip, nilai, standar sesuai dengan syariat Islam. Adapun cakupan dalam *halal lifestyle* diantaranya terdiri dari ; Makanan halal, kosmetik halal, Obat-obatan halal, Busana (*Fashion*) halal dan layanan keuangan halal. Fenomena atau trend gaya hidup halal dikalangan mahasiswa FEBI semakin terlihat ketika mahasiswa, mencoba berusaha memahami terhadap konsep serta penerapan Gaya Hidup Halal (*halal lifestyle*). sebab hal itu merupakan sebuah bukti dari implementasi pengetahuan-pengetahuan yang diperoleh mahasiswa ketika masih berada di bangku perkuliahan. Sehingga dengan gaya hidup halal mahasiswa dapat bijak dalam menentukan suatu produk atau menggunakan jasa yang sesuai dengan ajaran Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis fenomena *halal lifestyle* yang terjadi di kalangan Mahasiswa, serta memiliki tujuan untuk mengetahui persepsi mahasiswa pada *halal lifestyle*. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Adapun untuk prosedur pengumpulan data dalam penelitian ini melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Subjek penelitian ini yaitu mahasiswa FEBI IAIN Madura angkatan 2020.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan fenomena gaya hidup halal dilakalangan mahasiswa FEBI pada aspek makanan halal dan layanan keuangan memiliki perhatian lebih maksimal dalam penerepannya dibandingkan pada aspek obat-obatan, kosmetik dan busana halal yang cenderung kurang diperhatikan oleh mahasiswa. Hasil penelitian ini juga menunjukkan beragam persepsi mahasiswa FEBI pada *halal lifestyle*. Kebanyakan dari mahasiswa menyadari bahwa gaya hidup halal bukan hanya sebuah kewajiban semata dalam menjalani kehidupan namun sudah menjadi kebutuhan yang membawa kebaikan bagi jasmani maupun rohani. Namun dalam hal perkembangannya konsep *halal lifestyle* masih mengalami kendala, kendala paling dasar ialah kurangnya pemahaman mahasiswa terhadap konsep gaya hidup halal.